DEL CTE. DE ANDALUCIA DE LA O.C.E.(E.R.) AL CTE. DE ANDALUCIA DE

COMPANEROS:

Como sabeis desde la celebración del ditimo Comité Central de nuestra Organisación en Diciembre del 76 propugnamos la necesidad del Beisot a las prexima Elecciones a Certes de la Monarquia, y este basado en una serie de elementos fundamentales:

I - LAS ELECCIONES A CORTES: UN INSTEUMENTO PARA CONSOLIDAR LA MONARQUIA MEL GRAN CAPITAL.

Antes la descomposición del franquismo per el empuje del movimiente ebrero y popular, el gran capital se ha propuesto consolidar una monarquia cediende le mínimo para legitimar bajo nuevas formas la explotación y la opresión sebre las clases populares y las distintas nacionalidades.

La reforma politica es el intente de reorganisar las fuersas del capital para repartirse "democraticamente" el poder en proporción a su peso economico. Por eso, han hecho en estas elecciones todo le posible para impedir e limitar al máximo la intervención popular.

Hoy, el problema de las clases dominantes está en dividir al pueblo para intentar un pacto social que combine promesas para el future y represión para los recalcitrantes.

Las elecciones, las Certes y el Gobierno que de ellas salgan no haran más que continuar la ebra de la Reforma. Maestra experiencia sobre esta nos indimes que no mejoraren las condiciones de vida de los trabajadores del campo y de la ciudad, sobre quienes se descargará el peso de las crisis expitalista; que la represión sobre las movilisaciones de masas, todo tipo de limitaciones para los partidos populares y el recurso a las bandas fascistas serán el contenido real de las libertades para el pueblo; que las bonificaciones fiscales y administrativas a la burgesia local, bantisadas como como estatutos de 1977, marearán el límite de las concesiones a dar antes la exigencia popular de sertonomia política; que el endeudamiente exterior y la supeditación acelerada - económica, política y militar a los EE.UU., a la MATO y al Mercado Común serán las cartas maestras en el campo Internacional.

Ese es el proyecto que quiere ser legitimado por las elecciones del 15 de --

III - EL CARACTER ANTIDEMOCRATICO DE ESTAS ELECCIONES.

Porque están organisadas y controladas por un Cobierno no democrático integrados por personajes franquistas o neo-franquistas.

Porque toda la maquinaria electoral, hasta llegar a los Ayuntamientos, está dirigida por gente designada a dede por la Diotadura.

Porque se realizan sin el restablecimiento de las autonomias de las nacionalidades, que permitirian una intervención superior de las fuersas populares. Porque se realizan sin unas reales libertades políticas, sin una Ammistia & Tetal, con 67 portidos o asociaciones sin legalizar, entre las que están los más concequentes en la defensa de los intereses obreros y populares.

Porque se margina a la juventud entre los 16 y los 21 años, que en un alto porcentaje reforsaria el voto popular.

Porque hay una normativa electoral arbitraria y discriminativa que favorece la victoria de las fuerzas del gran capital que ya estan en el poderidesproporción entre el numero de candidatos y el de electores entre unas sonas y otras, máxima redución del periodo de campaña, control de los principales medios...

Posses, como garantia suplementaria, los acuerdos de las Cortes tienen que ser a passes por um Senado mucho mas controlado, en el que uma quinta parte de los se nadores son designados por el Rey así como ambos presidentes; y el Rey dispone, en tento que jefe del Estado y de las fuersas armadas, de unos poderes excepcio nales.

Porque a un mes de las eleciones se persigue y encarcela a los que denfienden consecuentemente opeiones commistas y republicanas, al tiempo que se mantiene la represion brutal cobre las movilisaciones populares -semana pro-samistia en Mus kadi, esapesinos gallegos, obreros de la construcción, I de Mayo...

Estos aspectos, como otros que podriamos añadir, nos indiese el sentido real de estas eleciones sun montaje destinado a legitimase una monarquia decretada por el franquismo y un Gobierno-anti-popular. IA que democracia se refieren, si inclu se social demócratas, democratas cristiamos, liberales o monarquices de toda la vida, como el Sr. Areilza, demuncian la preparación sistematica de las candidaturas desde les gobiernos civiles! Que carácter costituyente pudan tener las Cortes que salgan de este sainete electoral!.

En los ultimos años y desde distintos angulos se ha afirmado que unas elecciones libres exigen: UM Gobierno provicional demodratico, las plenas libertades, la
amnistia total, los estatutos de autonomia y la disclusión de las leyes, institu
ciones y cuerpos represivos del franquismo.

Pero, hoy, una mayoria de fuersas demograticas han elaudicado de estas exigencias para agenciarse un rincon a la sombra de la legalidad montrouica.

Para mosotros se trataba y se trata de rehacer la unidad de las fuersas popula res, superendo las divisiones creadas por la acción del Cobierno y las vacilacio nes de numerosas fuerzas democraticas.

Se trataba de demunciar la falsedad de equellos que pasa justificar la necesidad de votar argumentaban que el dilema estaba planteado entre la victoria de
Aliansa Popular o Centro Democratico, porque esto es ignorar quien lleva la inida
ativa en el montaje de las elecciones y que A.P. es la mejor coartada del Gobierno para desarmar a la isquierda. El dilema real es o reforma monarquica o ruptura democratica, o Monarquia o Republica.

El momento pues noera el de improvisar programas electorales redactados a util ma hora, todos ellos parecidos pero con nombres distintos, sino el momento de decir no, de boicotear esta trampa montada durante meses y meses por ministros, gobernadores civiles, alcaldes, y las fuersas vivas de siempre.

Es el momento de no perder esfuersos fomentando de hecho la division del pueblo, sino por el contrario de debatir en mitines, asambleas, reuniones, las exigen cias de todo tipo que nos plantea la grave situación economica, la tolerancia en ves de las libertades basicas, el indulto en ves de la ammistia total, la politica de supeditación creciente al imperialismo, las maniobras para impedir la inter vencion del pueblo ensanchandola en cambio a la burguesia.

IV- QUE OBJETIVOS HARAN POSIBLE LA UNIDAD POPULAR

Despues de casi un año de negaciaciones de la oposición con el Gobierno, jen nue podemos decir que han cambiado las comas para los trabajadores y todo el pueblo?. Practicamente hemos conseguido vaciar las carcelesdas presos politicos, aunque no tenemos la amnistia total, y si en cambio, nuevos exiliados vascos. Lo debemos acaso al Bacto Gobierno-consición? ¿Guántos muertos, contas huelgas generales en Euskadi y cuántas acciones en todo el Estado ha costado?.

Todo lo que hemos avanzado durante todos estos meses, todos los presos que han salido, todos los partidos y centrales sindicales legalizadas, todas las victoris aslogradas en las reivindicaciones ecomomicas y saciales, todo eso lo debemos a la movilización de masas, al empuje de las clases populares, a su organización ore



ciente en asociaciones obreras, campesinas, de barrio...

Si los franquistas de ayer y de anteayer habkan hoy de democracia, como lom mas natural del mundo, si el sector dirigente de la burguesia, para mantener su dominio tiene que recurrir a metodos electorales, por mas manipulados que sean es por que nuestra fuersa los ha obligado ha retroceder. Y muestra fuersa se ve en la ca lle, con la unidad y solidaridad que se forjan alrededor de cada lucha, de cada mo vilización que plantea las nesecidades políticas, economicas y sociales mas urgentes.

La politica de pacto con el Gobierno ha llevado ha la mayoria de las fuersas, populares y democraticas a renunciar a la lucha por una ruptura democratica favo rable a los intereses populares, por un Gobierno Provisional y un proceso constituyente en el que el pueblo pudiese decidir sobre la forma de Estado y un estatu to de autonomia para nuetra región.

Hay que replantearse los objetivos que permitan hoy recuperar y reforsar la uni dad de todo el pueblo. No habra Gobierno Provisional, ni proceso constituyente, ni pleno ejercicio de las libertades politicas, ni autogobierno y estatuto de autonomia regional sin que el pueblo habra paso a la Republica Memocratica.

La unidad de trabajadores, empleados, campesinos, pequeños comerciantes, intelectuales, profesionales, de los movimientos de mujeres, de la juventud, y de todod los democratas consecuentes es posible dentro de un amplio Frente Republicano y automista.

Un frente en el que convergan partidos, organizaciones obreras, campesinas, de ve cinos, hombres y mujeres independientes de distintas ideologias.

Un frente impulsado por asambleas de barrios, de localidad, de centro de trabajo y de estudio, que recoja las aspiraciones del y las luchas de cada sector uniterio del pueblo y les dé una dimension unitaria.

Un frente para lograr:

-La amnistia para todos los presos y exiliados politicos, viejos y nuevos, la am nistia laboral, la amnistia para los "delitos" femeninos, la derogación de la ley de peligrosidad social.

-Las libertades sin exclusión para las clases populares y sus organisaciones - expresión, reunión, asociasán, manifestación y huelga.

-Autogobierno para nuetra región y estatuto de autonomia que favorescan una in tervención popular mas directa a todos los niveles.

-La anulación de todas las lejes y la disolución de los tribunales e institucio nes del franquismo para la represión sobre el pueblo.

-La defensa y la mejora de las condiciones de vida, brabajo y estudio, en el campo y la ciudad:

el pleno empleo, la semana de 40 horas, salarios y prestaciones sociales juste tos según las plataformas reivindicativas obreras; una sanidad publica y gratuita que cubra las necesidades del campo y de los barrios obresos, la promo ción pública de la vivienda y un alquiler no superior al 10% del salario, or ganismos autónomos para la ordenación del territorio y la planificación de la vivienda, enseñanza hasta los 16 años única, laica, gratuita; derecho a trabajar y vivir de la tierra, una profunda reforma agraria; a igual trabajo igual salario, ninguna discriminación labaral, escolar, social y política para la mu jer; el reconocimiento de los plenos derechos políticos de la juventud desde los 16 años, un servicio militar de medio año en el lugar de origen...

-La independencia del estado español respecto a la NATO, al Mercado Común y a todo bloque imperialista el reconocimiento de la Rep. blica del Sahara y la solidaridad con su lucha de independencia.



Este programa se opone a la reforma del gran capital, del gobierno Suares. Y se opon drá mañana al programa del Gobierno anti-democratico que salga de las eleccines. Este programa recoge has exigencias mas urgentes expresadas en las plataformas reivin dicativas de las fabricas, del campo, de los barrios, de las escuelas, etc.

Este programa es, pues, defendido parcial o globalmente con su lucha por la mayoria de nuestro pueblo, y no puede ser satisfecho ni por las Cortes que salgan de las Eko ciones, ni por el3gobierno del rey. Es el programa de la movilización unitaria por un nas Cortes Cinstituyentes, por un Cobierno Provisional, por la República y la Autonomia, para avanzar hacia el Socialismo.

V-PREPAREMOS LA HUELGA GENERAL POLITICA. FORJEMOS UN AMPLIO FRENTE REPUBLICANO DE

UNIDAD DE TODO EL PUEBLO.

Las Elecciones a Cortes no han frenado la movilización popular. Campesinos, maestros vecinos y obreros han salido a la calle planteando sus exigencias. De una a otra pur ta del país se ha respondido a la mascre de Euskadi, y se ha podido arrancar otro ma nado de presos políticos de las carceles de la Reforma.

Y ésta movilización lejos de detenerse, en los proximos meses, se extenderá, ya que d 3er. Cobierno del rey tiene encargada una alta mision: devaluar la peseta, mantener la cifra de parados para favorecer el control de salarios, evitar y reprimir la protesta en la calle, fijar las negociaciones salariales cada dos años, para asegurar la de movilización obrera, hundir la producción agraria para reestructurar el sector y facilitar los acuerdos con el Mercado Comun, contener las reivindicaciones de las nacionalidades y regiones.

Minuevo Plan de Estabilización que prepara Suarez debe marcar el inicio de una nue va ofensiva obrera y popular, que partiendo de las fabricas, tajos, de los campos, de las minas, etc., genere un amplio movimiento de resistencia y enfrentamiento solidaro lo cual significa intensificar ya desdeahoya las acciones por la amnistia total, por la legalización de todos los partidos, y organizaciones obreras y populares, por las libertades sin restricción, por la autonomia, por la mejora de las condiciones de vida y trabajo de las masas y contra los intentos de desmovilización y pacto social. Así en esta perspectiva la Muelga General Politica aparece como la tarea del momento y el eje central que deberá guiar toda la ofensiva obrera y popular en los proximos meses, pues es unico instrumento, que superando la actual division sindical y las políticas reformistas y claudicantes ennel seno del mov. obrero, permitira for jar una potente unidad obrera, popular y campesina en la lucia que hara fracasar los planes del gran capital y su Monarquia avanzando en el camino de hacia la libe ración de las clases oprimidás, el socialismo.

será la preparación de las Elecciones Municipales. Elecciones municipales que van a suponer un duro enfrentamiento entre las fuerzas burguesas y las fuerzas obreras y populares, y que son un terreno mucho mas favorable a la intervención popular. Se trata, pués, de convertir la lucha por unos Ayuntamientos elegidos y controlados por el pueblo en una gran movilización por la Autonomia y la Républica Democratica Esta, compañeros, es la propuesta que os hacemos de trabajo y respuesta unitaria a los planes del Gran capital y su Reforma política. Es la hora de superar esteriles protagonismos partidistas y aunar esfuerzos hacia la configuración de un amplio fue Frente Repúblicano que apoyandose en las asambleas de masas, en sus luchas y su pro

tagunismo directo, haga viable una politica de Unidad del Pueblo, que en torno al -

programa anteriormente esquesto, haga frente a los planes del gran capital y su No-

POR LA REPUBLICA Y EL SOCIALISMO!!
VIVA LA UNIDAD POPULAR!!

Sevilla,12 de Junio de 1.977



narquia, haciendolos fracasar.